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25.11.19 第31回

運営費交付金が減少している中、
人件費についても、一律の勤務時
間に縛られず時間雇用職員等も
活用し、全体として効率化を図るこ
とが必要ではないか。

25.11.19 第31回
全体の業務量等勘案し
つつ検討していくこととし
た。

短時間勤務職員（事務
系）の採用（平成26年4
月）

26.3.11 第33回

普通の大学ならば科研費や寄附
金からＯＨを徴収し自由に使える
財源となるが、総研大の場合は基
盤機関にいってしまうため予算編
成で苦労するのではないか。基
盤・機構から全体の目的のために
拠出できるような体制を構築すべ
きではないか。

26.3.11 第33回
新学長への引き継ぎ事
項として考えていきた
い。

専攻運営費不要分の留
置（平成26年4月）

経営協議会の学外委員からの意見を法人運営の改善に活用した取組事例


